

BOSSMAN

Menjaring Pendaftar Anggota Polri, Polres Lombok Utara Lakukan BTS

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.BOSSMAN.CO.ID

Jan 25, 2023 - 15:50



Lombok Utara, Polda NTB - Menjaring pendaftar anggota Polri, Polres Lombok Utara menggelar sosialisasi (Back To School) BTS, Penerimaan anggota Polri Terpadu Tahun Anggaran 2023

Sosialisasi tersebut dilakukan di SMAN 1 Pemenang, Kecamatan Pemenang Kabupaten Lombok Utara, Rabu, 25/01/2023

Terlihat suasana penuh keakraban pada saat tim melakukan sosialisasi dan interaksi atau tanya jawab secara langsung serta mengajak para siswa-siswi untuk menjadi bagian dari anggota Polri.

Kapolres Lombok Utara AKBP I Wayan Sudarmanta, SIK., MH melalui Kabag SDM Akp I Wayan sudiarma saat di temui di ruang kerjanya mengatakan, kegiatan sosialisasi penerimaan anggota Polri TA. 2023 ini bertujuan menjangkit animo bagi pelajar di Kabupaten Lombok Utara untuk menjadi calon anggota Polri, tutur Kabag SDM.

“Adik-adik yang berminat mendaftar, mulai sekarang persiapkan seluruh persyaratan serta belajar maksimal, termasuk persiapan fisik dan mental untuk masuk menjadi anggota Polri, tidak dipungut biaya,” ujar Akp I Wayan sudiarma

Lebih lanjut ia mengatakan sosialisasi penerimaan Polri TA 2023 meliputi Akpol, Bintara dan Tamtama merupakan tahap awal untuk memperkenalkan bahwa rekrutmen Polri mengedepankan prinsip BETAH yaitu Bersih, Transparan, Akuntabel dan Humanis.

“Kami sampaikan kepada seluruh adik-adik di wilayah Kabupaten Lombok Utara yang berminat bergabung bersama kami di keluarga besar Polri agar dapat mempersiapkan diri sebaik mungkin dalam menghadapi seleksi penerimaan,” tandasnya.

Dalam hal ini kami juga mengajak bintara baru yang baru lulus pendidikan, guna memberikan paparan berupa sosialisasi dengan materi formasi Penerimaan terpadu Polri, Prinsip Penerimaan Polri, urutan tahap seleksi, implementasi program perubahan teknologi Kepolisian Modern.

Penjelasan kegiatan yang akan dilaksanakan dalam setiap tahapan seleksi penekanan terhadap nilai-nilai yang harus dicapai agar dinyatakan memenuhi syarat dalam setiap tahapan seleksi, Penjelasan aplikasi pendukung pelaksanaan penerimaan terpadu Polri, menyampaikan pesan moral dalam pelaksanaan penerimaan terpadu Polri.(Adb)